

## DEKORASI: MENGAJAK MASYARAKAT UNTUK TURUT SERTA BERPARTISIPASI MENYAMBUT HUT RI DENGAN MENDEKORASI YAYASAN ALFIRDAUS

Fadhilah Medy Putra Ramadhan<sup>1</sup>, Rio Ferdinand Yofi<sup>2</sup>, Miftahul Kabila<sup>3</sup>, Agus Hermanto<sup>4</sup>

<sup>1</sup>Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim., Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

<sup>2</sup>Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim., Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

<sup>3</sup>Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim., Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

Email : [fdhlhmedy712@gmail.com](mailto:fdhlhmedy712@gmail.com)

### ABSTRAK

Dekorasi dapat menebar manfaat bagi santri dan santriwati yang ada di Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia. Hal ini dapat menambah kreatifitas dan keterampilan untuk santri dan santriwati yang ada disana. Dengan di adakannya dekorasi ini guna menyambut HUT RI ke 77, namun tidak hanya menyambut hal tersebut melainkan dapat dipakai dikemudian waktu untuk mendekor sesuatu.

**Kata kunci** : dekorasi, kreatifitas

### ABSTRACT

*Decorations can spread benefits for students and female students at the Al-Firdaus Global Indonesia Foundation. This can increase creativity and skills for students and students who are there. With this decoration being held to celebrate the 77th Indonesian Independence Day, but not only to welcome it but can be used in the future to decorate something.*

**Keywords:** *decoration, creativity*

## 1. PENDAHULUAN

Pengertian dekorasi menurut adalah, sebuah kerangka, bentuk, rancangan, motif, pola, dan corak yang diimplementasikan terhadap suatu objek. ( Coirul Amin ). Dekorasi merupakan suatu hal yang dapat menimbulkan suatu kreatifitas dan keterampilan bagi santri dan santriwati untuk mendekorasi Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia. Bahan bahan yang dapat digunakan untuk mendekor Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia adalah bendera merah putih dan tali, hal ini dilakukan guna menyambut HUT RI ke 77.

Pelaksanaan kegiatan KKN Kelompok 58 Universitas Muhammadiyah Jakarta tahun 2022 dilakukan dengan metode offline. Hal ini dapat

terjadi karena kebijakan pemerintah Indonesia yang sudah melonggarkan masyarakat untuk beraktifitas diluar rumah.

Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia berlokasi di Jl. Anggrek No.17, RW.18, Pd. Benda, Kec. Pamulang, Kota Tangerang Selatan, Banten 15415. Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia adalah tempat untuk santri dan santriwati dari luar daerah yang ingin menghafal Al-Quran dan juga yang ingin mendapatkan beasiswa untuk masuk ke sekolah mau pun universitas. Dengan harapan mitra KKN kita supaya santri dan santriwati setelah lulus menjadi hafidz Al-Qur'an.

## 2. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan yang kami laksanakan berupa dekorasi Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia, kami mahasiswa KKN kelompok 58 Universitas Muhammadiyah Jakarta berinsiasi untuk mendekor Yayasan Al-firdaus Global Indonesia guna menyambut HUT RI ke 77, hal ini jada dapat menimbulkan suatu kreatifitas lebih dan keterampilan bagi santri dan santriwati yang ada di Yayasan tersebut.



### 3. HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Dekorasi merupakan suatu hal yang dapat menimbulkan suatu kreatifitas dan keterampilan bagi santri dan santriwati untuk mendekorasi Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia. Bahan bahan yang dapat digunakan untuk mendekor Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia adalah bendera merah putih dan tali, hal ini dilakukan guna menyambut HUT RI ke 77.

Kegiatan dekorasi ini di laksanakan pada

Sabtu, 6 agustus 2022. Kegiatan tersebut melakukan pendekorasi Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia dengan pemasangan Bendera Merah Putih di sekitar Yayasan. Hal ini dilakukan guna menyambut HUT RI ke 77. Kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar karena adanya bantuan santri yang ada di Yayasan dan merekapun senang dengan adanya dekorasi tersebut.

### UCAPAN TERIMAKASIH

Mahasiswa mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT. Karena selalu di berikan rejeki dan kelancaran sehingga kegiatan serta laporan KKN ini dapat terselesaikan.
2. Orang tua kami yang selalu mensupport dan memberi dukungan terhadapnya yang sedang melakukan tugas pengabdian kepada masyarakat.
3. Tim LPPM UMJ yang telah mengadakan program KKN dengan baik.
4. Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia yang telah bersedia menjadi mitra kami dalam pelaksanaan KKN UMJ 2022.
5. Bapak Agus Hermanto selaku dosen pembimbing lapangan yang telah membimbing dan membantu sehingga KKN ini dapat berjalan dengan lancar.
6. Semua pihak yang telah membantu selama melaksanakan kegiatan, sehingga dapat selesai sesuai dengan waktu yang sudah ditentukan

### DAFTAR PUSTAKA

<https://trifaris.net/pengertian-seni-dekorasi/>